

# 自分の夢を声かせよう～守・破・離の守～

平成31年3月13日  
1学年だより 第20号  
仙台市立東華中学校  
文責：堀部 隆

## 職業調べ発表会の報告！ Part 2

前回の学年だよりでもお知らせしましたが、2月22日（金）に行われた職業調べ発表会は大成功に終わりました。

保護者の皆様にはお忙しいところ参観していただき、更に感想までお寄せいただき本当にありがとうございました。今回は保護者の皆様の感想をすべて御紹介させていただきます。



プログラムを見て、多種多様な仕事があり、びっくりしました。自分が中学生の頃にどれだけの職業を知っていたかと思えば、ほとんど分からないまま大人になったんだなあ…と恥ずかしくなりました。それぞれの調べた内容も詳しく、絵の道筋や努力すべきこと、心構えなどもまとめてあり、大変立派でした。質疑応答の内容も、発表態度も、中学1年生とは思えないほどしっかりしていて感心しきりです。これからの皆さんの成長がますます楽しみになりました。とても素晴らしい発表会を見させていただきましたありがとうございます！

学芸員という今まで知らなかった職業を知ることができたり、天文台の職員になるまでには大学院に行かなければならないなど、大人になって仕事をしている今でも自分の知らない職業がたくさんあることが分かりました。もしも今の仕事を辞めることが万が一あったら、別の仕事に就いてみるのもいいかな？と思うような職業をたくさん教えていただけて楽しかったし、いろんな仕事の人に支えられて今の生活が成り立っているのだと改めて実感することができました。「教師」を調べた発表がなかったのが残念でしたね（笑）

限られた時間で、とても詳しく調べてありました。パワーポイントを使用した発表は、言葉だけで伝えるよりも印象に残りました。班の中で質疑応答があり、よりその職業を知ることができました。クイズを盛り込んで聴いている人を飽きさせない工夫も感じました。皆さんの夢が叶うように願っています。

たくさんの職種がある中で、自分に興味のあることの延長で仕事を見つけたいと考えたり、他の職業について考えたりする機会はなかなかないので、とても良い授業だと思いました。生徒の皆さんもずいぶん掘り下げた調べていて感心しました。仕事に就いた後、下積みから独り立ちするまでの期間の仕事内容についても、きっとたくさん知らないことがあると思うので、是非調べて夢を広げて頑張ってください。

思っていた以上に細かく調べてあり、今時の子が興味がありそうな職業もあって、聴いていて楽しかったです。また、それぞれの職業の豆知識みたいな工夫もあったり、短時間の発表の中で聴く人も参加できたりしていて、発表するだけの一方的なものでもなかった所も良かったです。

皆さんが気になった職業をPPで分かりやすくまとめられているので凄いと感じました。大人もその職業について詳しいわけではないので、友達同士で調べたことを発表し合っているこの会はとてもステキだと思いました。是非”目標達成”ガンバってほしいです。

様々な職業のことを知ることができ、興味深かったです。私も知らなかったことがたくさんありました。どうしたらその職業に就くことができるのかを知り、今、自分がやるべきことに一生懸命取り組んでほしいと思います。

将来の夢をしっかり持った生徒さんが多くすばらしいです。目がキラキラしていたのが印象的でした。まとめ方も上手で、イラストも良かったです。「仕事のやりがい」は実際に働いている人に取材したのでしょうか？具体的でおもしろかったです。

みんなよく調べていて、いろいろな職業について知ることができました。案外、資格の必要がない職種が多かったのには驚きました。発表もよく工夫されていて、クイズなどで聴いている人の興味を引くようにしていたりして良かったと思います。聴いている側も途中からよく質問が出て、お互いの職業に関心を持とうとしている感じがしました。息子は将来、”億”を稼げる人になりたいと言っていたので、期待して待っていたと思います。

皆さんよく調べていてすばらしいと思いました。いろいろな職業があり、それについて詳しく知ることができました。発表の仕方もはっきり話していてとても聴きやすかったです。聴いている人たちもしっかり聴いていたと思います。

自分の興味ある職業を詳しく調べていて、必要な情報を得ていました。また、調べたことを自分の言葉でしっかり説明できていて、自信を持って発表しており、すばしかったです。

各自詳しく調べていて、発表もとても堂々としていました。知らなかった職業や資格、中卒でも大丈夫など、楽しく聴くことができました。大変でもその職業を目指していくという生徒が多かったので素晴らしいと思いました。娘の発表は緊張のせいか早口で言葉に詰まっていたが、立派にできたと思います。将来どんな職業に就くか楽しみにしております。

きちんと調べて、見やすくまとめてあり、さすが中学生だなと思いました。パソコンを扱っていることにびっくり！時代ですね。

将来なりたい職業について、皆さん詳しく調べられていて、とても興味深かったです。発表の仕方でも、聴いている側や発表している側も、より深く分かり合えることがあることも勉強になりました。将来の仕事などでプレゼン力がついて、良い経験だと思います。

皆静かに発表を聴き、メモをする生徒もいて熱心さが伝わりました。いろいろな職業を詳しく調べていて興味深かったです。

真っ先に、「どの子も夢があるなあ」と感じました。とても詳しく調べていてすばしかったです。プレゼンする側も聴く側も立派でした。今の夢が今後変わることもあると思いますが、今日のような気持ちを忘れないでいてほしいです。こんなにしっかりした夢があるんだと本当に感動しました。

皆それぞれ憧れている職業を調べられていると感じました。我が子はダンスパフォーマーの発表でしたが、希望を持って望んでいるのが良いと思いました。なかなか大変な世界だと思いますが、夢に近づけるよう頑張してほしいと思います。まずはたくさんの知識も大事なので、勉強も頑張してほしいですね。